

Prof. Dr. Ina Bergmann

Merkblatt für Abschlussarbeiten

1. Die Betreuung von Zulassungsarbeiten zum Staatsexamen sowie von Master- und Bachelorarbeiten setzt den Besuch mindestens eines Seminars (nicht Vorlesung oder Übung) bei mir und das erfolgreiche Bestehen einer in diesem Zusammenhang gestellten Seminararbeit voraus. Nach Möglichkeit soll eine Schwerpunktsetzung im Studium in der Amerikanistik erkennbar sein, belegt durch den Besuch und das Bestehen weiterer amerikanistischer Lehrveranstaltungen.
2. Themen für schriftliche Abschlussarbeiten ergeben sich aus der erfolgreich bestandenen Seminararbeit, aus der Gesamthematik des in diesem Zusammenhang bei mir besuchten Seminars oder weiterer bei mir belegter Seminare.
3. Themen für schriftliche Abschlussarbeiten müssen persönlich in der Sprechstunde besprochen und festgelegt werden. Eine Themenfestlegung ausschließlich auf schriftlichem Wege ist nicht möglich.
4. Ein Besuch des Kolloquiums "Colloquium American Studies" (je nach Semester geleitet von Frau PD Dr. Raphael-Hernandez oder von mir) ist im Semester der Abfassung der Abschlussarbeit obligatorisch.
5. Der Umfang der Abschlussarbeiten sollte bei Masterarbeiten mind. 80 Seiten, bei schriftlichen Hausarbeiten (Zulassungsarbeiten zum Staatsexamen) ca. 40 Seiten und bei Bachelorarbeiten ca. 40 Seiten betragen.
6. Die Abschlussarbeit sollte in englischer Sprache verfasst werden. Verwenden Sie amerikanisches Englisch. Die Arbeit sollte eine einseitige deutsche Zusammenfassung enthalten.
7. Die Form der Abschlussarbeiten richtet sich nach dem Stilblatt zur Erstellung von Seminararbeiten in der Amerikanistik. Das Stilblatt und weitere wichtige Hinweise zum wissenschaftlichen Arbeiten finden Sie hier: <https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/abteilungen/amerikanistik/teaching/term-paper-reading-guides/>
8. Eine Verlängerung des Bearbeitungszeitraums von Abschlussarbeiten ist grundsätzlich nicht möglich. Bei einer durch ärztliches Attest nachgewiesenen Erkrankung verlängert sich der Bearbeitungszeitraum um die Dauer der Krankschreibung.
9. Die Prüfungsordnungen sowie Hinweise zu den Abschlussarbeiten finden Sie für die Lehramtsstudiengänge hier: <https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/studium/lehramt/>
Für die Bachelorstudiengänge hier:
<https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/studium/bachelor/>
Und für die Masterstudiengänge hier:
<https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/studium/master/>
10. Hinweise der Prüfungsämter zu den Abschlussarbeiten finden Sie für die schriftliche Hausarbeit (Zulassungsarbeit zum Staatsexamen) hier: <https://www.uni-wuerzburg.de/studium/pruefungsamt/staatsexamen/lehramt/>
Und für die Bachelor- und Masterarbeiten hier:
<https://www.uni-wuerzburg.de/studium/pruefungsamt/master/studiengaenge-der-philosophischen-fakultaet/>

Prof. Dr. Ina Bergmann

Information Sheet for Final Theses

1. The supervision of final theses for the state examination as well as master's and bachelor's theses requires the attendance of at least one seminar (not a lecture or exercise) with me and the successful completion of a research paper assigned in this context. If possible, a focus on American Studies should be generally recognizable throughout the course of study, evidenced by attending and passing other American Studies courses.
2. Topics for final theses result from the successfully passed research paper, from the overall topic of the seminar attended in this context, or from other seminars attended with me.
3. Topics for final theses must be discussed and determined in person during my office hours. It is not possible to determine a topic exclusively via email.
4. Attendance of the colloquium "Colloquium American Studies" (led by PD Dr. Raphael-Hernandez or by me, depending on the semester) is obligatory in the semester in which the thesis is written.
5. The length of the thesis should be at least 80 pages for master's theses, approx. 40 pages for final theses for the state examination, and approx. 40 pages for bachelor's theses.
6. The thesis should be written in English. Use American English. The thesis should include a one-page German summary.
7. The form of the thesis is based on the style sheet for the writing of research papers in American Studies. The style sheet and other important information on academic work can be found here: <https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/abteilungen/amerikanistik/teaching/term-paper-reading-guides/>
8. It is generally not possible to extend the deadline for the completion of theses. In the case of an illness documented by a doctor's certificate, the completion period is extended due to the duration of the sick leave.
9. The examination regulations and information on final theses for teacher's training can be found here: <https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/studium/lehramt/>
For bachelor's theses here:
<https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/studium/bachelor/>
And for the master's theses here:
<https://www.neuphil.uni-wuerzburg.de/anglistik/studium/master/>
10. Information by the examination offices on final theses can be found here for the final thesis for the state examination: <https://www.uni-wuerzburg.de/studium/pruefungsamt/staatsexamen/lehramt/>
And here for the bachelor's and master's theses:
<https://www.uni-wuerzburg.de/studium/pruefungsamt/master/studiengaenge-der-philosophischen-fakultaet/courses>